Die Schule ist aus, nun kommen die Handwerker

Lengede An der IGS Lengede laufen die Vorbereitungen für die erste Oberstufe.

Von Philip Najdzion

Die Kinder und Jugendlichen im Landkreis Peine haben es geschafft. Es sind Ferien. Am Mittwoch bekamen sie ihre Zeugnisse. Dabei gab es an der IGS Lengede eine Premiere. Für die Schule war es der erste zehnte Jahrgang. Und nach den Ferien machen von den 143 Zehntklässlern 54 in der neuen gymnasialen Oberstufe weiter. Die Schule hat elf neue Lehrkräfte eingestellt. "Wir konnten alle Stellen besetzen", sagte Schulleiter Jan-Peter Braun.

Während wohl die meisten der Schüler jetzt ihre Ferien genießen können, beginnt für die Handwerker in den Schulen des Landkreises – alle außer den Grundschulen - die Arbeit. "Wir investieren in Sommerferien 1.95 Millionen Euro in die bauliche Infrastruktur, um unsere Schullandschaft weiterzuentwickeln", sagte Landrat Franz Einhaus (SPD). Die IGS in Lengede zum Beispiel bekommt einen Fahrstuhl - Kosten 50 000 Euro. Zudem sind noch ein paar Umbauten für die Oberstufe notwendig -30 000 Euro.

Unmittelbar von der Schließung bedroht sei derzeit keine Schule in der Trägerschaft des Landkreises, teilte Pressesprecherin Katja Schröder mit. Allerdings: "Grundsätzlich ist die Prognose für Hauptschulen eher ungünstig, da diese Schulform immer weniger angewählt wird und diese dadurch in der Regel nur noch einzügig im 5. Jahrgang betrieben werden können", so Schröder weiter. Das war auch das Ergebnis eines Gutachtens, das der Landkreis in Auftrag gegeben hatte.

Doch nicht für alle Schüler starten die Ferien gut. Schlechte Noten auf den Zeugnissen können große Sorgen bereiten und zu Streit in den Familien führen.

Hilfe gibt es für Eltern und Schüler bei der Erziehungsberatungsstelle des Landkreises unter (5 171) 4 01 23 33, per Mail an erziehungsberatung@landkreis-peine.de oder persönlich bei der Beratungsstelle für Eltern, Kinder und Jugendliche. Diese ist montags bis freitags von 9 bis 12 Uhr sowie am Dienstag zusätzlich von 13.30 bis 15 Uhr und donnerstags zusätzlich von 13.30 bis 17 Uhr geöffnet.

Angeboten werden Familientherapie, Jugendberatung, Elterncoaching oder je nach Fragestellung auch psychologische Diagnostik.



Es ist geschafft: Die Schüler im Landkreis Peine haben wie hier an der IGS Lengede am Mittwoch ihre Zeugnisse erhalten. Jetzt haben sie Sommerferien.

IN DIESEN LANDKREIS-SCHULEN WIRD IN DEN FERIEN GEBAUT

Albert-Schweitzer-Hauptschule Vechelde.

Brandschutzsanierung, 650 000 Euro, Sanierung Trinkwassernetz, 25 000 Euro

Schulzentrum Ilsede,

Brandschutzsanierung, 400 000 Euro

Gunzelin-Realschule.

Umrüstung Brandmeldeanlage, 10 000 Euro

Sporthalle Berufsbildende Schulen (BBS) Vöhrum.

Sanierung abgehängte Decken.

circa 20 000 Euro Erneuerung der Mess-, Steuerungs- und Regeltechnik-Anlage der Lüftungstechnik, 125 000 Euro, Sanierung der Notbeleuchtung, 5 000 Euro

BBS und Integrative Gesamtschule (IGS) Vöhrum,

Heizungssanierung, 390 000 Euro

Sporthalle IGS Vöhrum.

Sanierung der Notbeleuchtung, 5 000 Euro

Aueschule Wendeburg.

Erneuerung der Frischwasserzuleitung, 35 000 Euro

Sporthalle Schulzentrum Edemissen.

Sanierung Trinkwasserleitungsnetz und Warmwasserbereitung, 160 000 Furo

IGS Lengede,

Einbau Aufzuganlage, 50 000 Euro Erweiterung Brandmeldeanlage, 45 000 Euro Umbauten für die Oberstufe, 30 000 Euro

Ouelle: Landkreis Peine